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Felix GonzÓlez'.
'-Ho sido uno
temporodo
complicoda"
"El error ha estado en

el capítulo deportivo"
ElAcìel Foça lle¡da
¡ntentará mantenet
los 650.0meurosla
prúuilmatemporada pan
conftodonar un eqdpo'lo
rrås ompetititro pos¡ble
qr¡e lraga un bftín del Barrb
Nord'.

Ueida
D, B.

El presidente del Actel Força Llei-

da, Félix González, reconoció aYer

ante los medios de comunica-

ción que "ha sído una temporada
complicada, con lesiones Y en la

que, aunque solo estuvimos una

jornada en descensq fue la pe-

núltima y vimos el PreciPicio".
El máximo mandatario del

club atend¡ó a la prensa en la sa-

la Marc Retamero del Barris Nord
para hacer balance del curso. El

presidente constató un descenso

en la asistencia, que ha sido de

2.800 espectadores de media, Y
de aproximadamente unos 500

abonados, que ahora són 1.7@.

González lo achacó a la traYec-

toria del equipo. "En Barris he-

mos perdido más que ganado Y

eso hay que cambiarlo. El Pabe-
llón tiene que ser un fortín". Por

contra, González destacó que

han aumentado los patrocinios,

fuente principal de ingresos, que

ya ascienden a 102. El Presiden-
te destacó que el club todavía se

está reajustando al càmbio del
palrocinio dé San Miguel Y ade-
.lantó que la colaboración con Ac-

teltambién se está redefiniendo
dentro de otro Proyecto. Gonzá-

lez destacó la vertiente social del

club colaborando con varias enti-
dades y con 14 clubes de la Pro-

vincia y los vinculados, como el

Pardinyes, así como el incremen-
to de presencia en las redes so-

ciales. Puso como reto convertir
al club pn uno de los 5 mejores de

la categoría, independientemen-
te de la clasificación, "por eso ce-

lebramos tanto la Permanencia
en la última jornada, Porque vale

más que tener que ganar la LEB

Plata", d'rjo González. Eso se hará

con rigor presupuestario "Porque
si nos salimos de nuestra filoso-

fía sufrimos". Destacó que "la di-

rectiva no ficha, y si hubiera que

destituir otra vez al entrenador,

lo haríamos". "El sueño es asPirar

a la ACB en dos o tres años", rei-

teró. Las gestiones con el segun-

do entrenador y con Prado están

adelantadas. "Deportivamente
hay que hacerlo mejori dijo. La-

fuente, Vinós y Bergadà tendrán
más protagonismo sin Rubín Y

Juampi, y volvió a negar ofertas

de compra del Lleida EsPortiu.
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